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                支部長  

 今年の総会が無事に終わりました。Covid-19により約 3年間の自粛から制限のない日々を迎えていま

す。全国旅行支援を利用しながら出かけています。 

 「6 か国転校生」ナージャの発見の本を読みました。6 つの国 4 つの言葉で学ぶと

どうなるか？ソ連（当時）に生まれ、両親の転勤で世界 6カ国（ロシア、日本、イギ

リス、フランス、アメリカ、カナダ）の地元校で教育を受けた著者ナージャが、それ

ぞれの国での体験＆発見を紹介。机の並び方、筆記用具、テスト、ランチ・・・世界

の教室はこんなに違った！正解はない、違いがあるだけ。「ふつう」がひっくり返り、

世界の見え方が変わる本です。Q1.小学校の筆記用具は、鉛筆？ペン？Q2.小学校の座

席のカタチは、1人掛け？2人掛け？向かい合って座る？5～6人掛け？座席以外にも座る？Q3.小学校の

体育は、整列する？整列しない？Q4.小学校の入学年齢は、5歳？6歳？7歳？Q5.小学校のランチタイム

は、給食？弁当？家で食べる？読み続けるうちに転校するたびに「ふつう」が変わっていきます。いま

まで「ふつう」だと思っていたことが急に通用しなくなる。絶対的な「ふつう」がないのだとしたら、

周りと違う自分の「ふつう」こそが「個性」の原料だと気がついた。「誰かの正義」は必ずしも「自分

の正義」ではないことにも気がついた。（絶対の正解はない）。正解はない。違いがあるだけ。 

 

今回の会報は、次の内容でお届けします。 

1. 総会報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・草津市 Nn 

議題の討議・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・支部長  

2. Anachan  秋の法隆寺散策・・・・・・・・・・・・・・・・・奈良市 Kj 

        筆供養を楽しむ・・・・・・・・・・・・・・・・京都市 Ht 

3. トラベラー報告  二組のトラベラーを受け入れて・・・・・・久御山町 Ak 

4. Australia からの便り・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・L J 

5. 東アジア交流会に参加して・・・・・・・・・・・・・・・・・久御山町 Ak 

6. お知らせとお願い・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・支部長  

 

 

1.総会報告 

 草津市 Nn 

参加者：At さん・Ak さん、On さん、Tm さん、Tk さん、

Ht さん、Mt さん・Mk さん、Wh さん、Nn 以上 10 名(五

十音順) 

実施日：2022 年 11 月 27 日㈰11:30~  

場所：リストランテ翔 21(梅田 OIT ビル) 

以前からの会員で今は休会されている方もご参加くださ
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り、懐かしいわね～！という声が飛び交う中、阪急梅田駅近くの高層ビルの上階から大阪の街並みが見

えるおしゃれなイタリアンレストランで、総会は Ak さんの開会挨拶から始まりました。 

支部会議・例会の状況報告、SOL に伴う会員名簿について、役員改選について等報告がなされました。 

話し合いが終わるころ合いを見計らって料理が運ばれてきました。 

前菜のサラダ、パスタ、メインディッシュ、デザート、コーヒー・紅茶とどのお料理もステキな盛り

付けで美味でした。パンは二種類でおかわりでき、グラスワインやビールなども入って楽しい歓談の時

となりました(*^^*) 

訪問先の国の話や、トラベラーのお話、お子さんやお孫さんのお話、健康の話等々話は尽きない様子

でしたが、食事の後は、10 名が支部フラッグを囲んで横二列に並び記念撮影。お食事をされていた他の

お客さんの中にはこちらを見ておられる方もいて、「あのおしゃれで楽しそうなメンバーは何の集ま

り？」と思われたかも？(o^―^o) 会員となって数年の私ですが、いつもすっと馴染めて居心地のよい

空間を感じるのは、会員の皆さんお一人お一人のオープンマインドによるところが大きいのだろうなと

思ったものです。 

次は春のお楽しみ例会でと散会いたしました。大人数でも少人数でも、外国でも日本でも私たちが集

まるところサーバスの理念が根底にあると改めて実感したひと時、色々とお手配頂きありがとうござい

ました。 

                    

議題の討議                                支部長  

役員会・例会・総会等開催状況（場所・参加者・特記事項）       

実施日 場所 内容 参加者 

1/23 東アジア交流会 Zoom 日本 SDGｓの活動 3名 

1/30 支部役員会 Zoom  6名 

2/23 支部例会 Zoom AKさん「日本海側こそが表日本」 10名 

3/13 日本サーバス本部 Zoom 会計報告、SOLについて 1名 

4/10 支部お楽しみ例会 支部会員 Toさんの花園を訪ねよう 12名 

4/24 支部役員会 Zoom ウクライナ支援について 6名 

5/28 東アジア交流会 Zoom 台湾 3名 

5/29 支部お楽しみ例会 Koローズガーデン等を訪ねよう 16名 

6/26 支部役員会 Zoom  5名 

8/14 支部例会 Zoom Anachanを囲んで平和の取り組み 10名 

8/28 支部役員会 Zoom  4名 

10/15 支部お楽しみ例会 石山寺、寿長生の郷を訪ねよう(ランチは Suさん宅で) 16名 

10/29 東アジア交流会 Zoom 韓国 1名 

11/13 支部役員会 Zoom  4名 

11/27 支部総会 リストランテ翔 21にて 10名 

会報は 12月にも発行予定、今まで 4回発行した。 

SOL に伴う支部会員の名簿について 

SOL を見る事以外は支部会員に会員情報がわからないので、年 1 回近畿支部会員名簿を印刷して発行
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した。 

被災された方の保養の取り組み 

 会員 Waさん宅で、2011年より取り組んできたが、今年度は COVID-19の影響で実施を見合わせた。 

役員改選の経緯 

8月 31日支部会員に支部役員改選のお知らせと公募、9月 30日公募しめきり、10月 15日お楽しみ例会

で 次期近畿支部役員について話し合う。 11月 13日 2023年は役員改選の年。立候補者が無かったので

Zoom役員会で検討した。 

2023年役員体制 

支部長 Ak、副支部長 Mt、Ht、会計 Wh、 会計監査 Nn、 

本部 HLC Tm 本部 IT副委員長 Ss 

 

2023年度事業計画 

実施日 場所 内容 

2月 Zoom 支部例会 

3～4月 未定 お楽しみ例会春 

未定 未定 お楽しみ例会秋 

未定 未定 平和学習 

11～12月 未定 総会 

状況により Zoomオンラインミーティングに変更もあります。 

 

2022年度近畿支部会計中間報告、2023年度近畿支部仮予算書 

以上 2件を討議.し、提案通り承認されました。 

 

 

2.Anachan 

          

秋の法隆寺散策 

                               奈良市 Kj 

10月 29日、Anachanと一緒に斑鳩に行きました。まず

竜田揚げで有名な布穀薗で昼食を取り、それから法隆寺

の近くで満開の秋桜を見て法隆寺に向かいました。 

南大門で私のお友達の M さんと待ち合わせました。M

さんは東大寺に生まれて法隆寺にお嫁に来られたという

凄い方ですが、気さくにお寺を案内して下さいました。

Anachan は日本語を聞いていると勉強になると通訳はな

しで拝観。607 年に作られた法隆寺を熱心に見ておられ

ました。普段は見られない救世観音菩薩も見られ貴重な

一日を過ごしました。それから Anachanを JR奈良駅まで送って行き彼女は京都に帰られました。 
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筆供養を楽しむ 

                                     京都市 Ht 

 我が家の向かいにある正覚庵というお寺で、毎年 11月 23日に筆供養が営まれます。日本文化大好き

の Anachanが是非見たいと Dr.の予約も変更されて共に楽しむ事になりました。Wさん、S さんご夫妻も

合流、Anachan が着物を貰ってくれるように、S さんご

夫妻も父母の着物が大好きと持って帰って下さり、当日

は着物姿で来て下さいました。残念ながら雨模様でいつ

ものようにお稚児さんやホラ貝を吹く山伏のお出ましは

非常に短縮されたので、筆供養が始まるまで我が家で昼

食を食べながらおしゃべりに花が咲きました。Anachan

のお稽古事、日本舞踊や三味線は順調に進んでいてそれ

にまつわる話に、又々Anachan に日本文化について教え

て貰いました。そして、次の機会にウクライナのお守り、

ピサンカの作り方を教えて下さる事になりました。この間 Anachan の家に行った時も、京都市国際交流

会館のオープンディでピサンカの作り方を教えると、多くの卵が用意されていました。そうこうしてい

るうちに筆供養が始まり、見に行きました。雨は小降りになっていて、筆供養はいつも通りに行われま

した。筆供養が済むと紅葉の綺麗な正覚庵の庭を散策、とても綺麗だと皆さんご満足でした。家に帰っ

て今度は Sさんによるティタイム、コーヒーはアメリカ在住の娘さんが帰国される時に持参されるとい

う豆を我が家でひかれたのでとても良い香り、お菓子はシュトーレンというドイツでクリスマスの時に

楽しむお菓子、勿論 S さんのパン工房で作られた物です。S さんがドイツに行かれた時持参されたら、

インポートしたいと言われた本場顔負けの美味しさです。Anachan の Dr.の時間が迫り、W さんの車で

Dr.へという事になりました。次は我が家に

お雛さんを飾った時、ピサンカの講習です。

Anachanは優しい！！！ 「お雛さんを飾る

時、お手伝いします。」と言って帰られまし

た。 
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3.トラベラー報告 

                                 

二組のトラベラーを受け入れて 

久御山町 Ak 

私は Ljです 

L Jさんは、19歳の Australiaからのトラベラーでメールが日本語で届きました。 

 25日夕方 5時過ぎ大阪から京都市内を散策して我が家へ到着。

部屋の説明をした後、「今日はどこへ行ったの？」「伏見稲荷と清

水寺に行きました。」日本語で答えてくれました。「日本のどこへ

行きましたか？」「弘前に田んぼを見に行きたいけど、諦めまし

た。」このまわりにたくさんあるよ。田んぼ！でも、彼の見たかっ

たのは、田んぼアートでした。それは地域限定なので残念でした。

JR パスを利用しての旅でした。 

お友達を招いて一緒に食事をしました。友達の持ってきてくれ

た袋入りおにぎりを見るのも食べるのも初めてでした。どうしていいのかわからず、海苔とご飯とを分

けていました。①引っ張る②右に引っ張る③左に引っ張ると、説明をすると理解してくれました。 

デザートは団子でした。お餅と団子は何が違うの？ 

26日はお友達と USJで待ち合わせをして出かけていきました。帰宅時はバスもなかったので歩いて帰

ってきました。マリオとかありとても楽しく過ごしたようでした。 

27日朝から洗濯をして金閣寺・祇園に出かけました。祇園の場所が先日行ったところの近くにありび

っくりしていました。ランチで入ったお店には４人しかいなかったのですが、日本語で話しかけるとび

っくりされたそうです。京都タワーのレストランで遅い夕食お寿司とてんぷらを食べて帰ってきました。

電子辞書を使って調べていると、初めて見ましたと驚いていました。いつもスマホで調べているそうで

す。紙の辞書は使わないそうです。 

28日は、オーストラリアのお友達と日本語の勉強をしているベトナムのお友達と一緒に夕食を食べま

した。Ljは、日本語が JLP4級から JLP2級に勉強する方法を聞いていました。漢字を覚えることと日本

語のテキストの勉強が大事と聞きました。次、日本に来るときは会いに来てほしいと約束されていまし

た。 

29日、仙台に向けて出かけていきました。渋谷でハロウィンに出かけると話してくれたので、気をつ

けてね！と言って別れました。 

 

ポーランドから A&K  ご夫妻 

 Lj と夕食を食べていた時に、電話がかかってきました。「K さんです

か？メール読みましたか？」夫に代わって話を聞いてもらうと、今神戸

に学会で来ていて、奥さんがポーランドから来るので、一緒に 11 月 2

日に行きたいとの事でした。ちょうど文化祭の用意をしたりイベントに

参加したりと忙しい時期ではありましたが、OK の返事を出しました。

無事に我が家に到着。午前中に荷物を置いて、京都市内観光に出かけて
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いきました。日本語教室の終わる時間に合わせて帰宅してくれ、ビールで乾杯しながらお話しました。

ポーランドの製品を知っていますか？と聞かれて、すぐには答えられませんでした。次の日の西川のコ

マーシャルには、ポーランド産の羽毛を使ってあると書いてありました。ポーランドを紹介した本をい

ただきました。 

ウォーキングツアーに参加して久御山産の野菜を生産者さんから直接買いました。その野菜中心の料

理を作り一つ一つ説明しながら、お友達も招いての夕食会でした。ポーラ

ンドの歴史の話をたくさんしてくれました。ヨーロッパ大陸では、昔から

領土問題で戦争になることがあったそうです。私は、あまりよくわからな

かったのですが、とても詳しく説明してくれました。 

4 日の夜、関空から帰っていきました。次は、桜の時期に留守番をして

いる娘さんと一緒に来たいと話してくれました。娘さんにプレゼントした

5本指の靴下の写真を送ってくれました。 

 

4.Australia からの便り 

                                           L J 

１０月２５日から１０月２９日まで、４泊 Tさんと Kさんの家でホ

ームステイをしました。コロナが始まってからホームステイをした

最初の外国人だったので、喜んでくれました。ホームステイ先では

２回晩ご飯にパーティーをしました。Tさんと Kさんの友達と日本語

を勉強している T さんと K さんの生徒に会うことができました。初

めておにぎりの包みを開けるのが面白かったです！これらは楽しく

ていい思い出になりました。そして、ホームステイの間に英語と日本語を使い、オーストラリアと日本

について話し、とても楽しかったです。ホストをしてくれて本当にありがとうございました。 

I hope you can understand!  気をつけてね。Ljより 

 

5．東アジア交流会に参加して 

                                                  久御山町 Ak 

 10 月 29 日（土）20 時から東アジア交流会 Zoom オンラインミーティングに参加しました。今回は韓

国が担当でした。サイクリングでの活動風景と韓国国内の様子を紹介していました。グループミーティ

ングの時には、台湾と韓国の方と 3人でした。コロナでなかなか交流ができないのが大変だという話と

日本は桜のきれいな春と紅葉のきれいな秋が良いとお勧めしました。お互いの健康を願いながら再会を

約束して終わりました。 

 

6．お知らせとお願い 

支部長  

＊住所、電話、メールアドレス等変更がありましたら支部長 までお知らせください。 

・・・ 
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